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今日の例会

第1715回2019年（平成31年) 1月29B(火）

頁百分イ列会

|太田幹事報告’

1）本日例会終了後、理事役員会を開催致します。

理事役員の皆様は4階桐の間へお集まり下さい

2）次週29日は、時間と場所を変更して、城山八幡宮

での節分間例会、 17：30点鐘です。時間厳守にて

ご協力よろしくお願い致します。

先回の例会

第1714回2019年（平成31年)1月22B(火）晴

友愛の日

●奉仕の理想

◆四つのテストSONG

今ビジター紹介 2名

布野雅一君 （川崎RC)

阿部博君 （名古屋中RC)

今出席報告

正会員 38(33)名 出席30名

出席率 90.00%
前々回 1／8（修正出席率）97.22％

|鈴木会長挨拶’

2020年に閉館する予定でしたが、2028年まで継続され

ることになりました｡大規模なリニューアルを行う計画

もあるようです。駅の北側の市民会館ですが、建替えの

構想があります。市民会館の北側の古沢公園も一緒に利

用し､新しい会館と商業機能などが入る複合施設をつく
るというもので、2019年度に基本構想を策定すること

になっています。

次に、熱田の白鳥にある名古屋国際会議場です。大規

模改修を行うとともに、展示スペースや駐車場を拡充

し、宿泊施設も加えようという計画があり、2019年度

に事業者選定に向けた準備をし､設計･工事を経て2025

年に使用を開始する見通しです。

それから名古屋港近くですが、ボートメッセなごやの

第一展示館です。解体され、あおなみ線金城ふ頭駅の近

くに移転・新築することが決まりました。2022年10月

の使用を目指して、この4月から建設が始まります。

新しい施設は3階建､延床面積は約4万前、観客1万5

千人のコンサートなどにも対応できるとしています。あ

わせてコンベンション施設の建設も計画されています。

2020年度に工事に言手して、新第一展示館と同時期の

2022年10月ごろの開設を目途にするといいます。

名古屋城については､天守閨の木造復元が計画されて

います。すでに昨年5月に閉館されていますが、2022

年12月竣工の予定で検討が行われています。その名古

屋城二の丸内にある愛知県体育館。移転、改築の計画が

’|お誕生日おめでとうございます

☆2月会員誕生日お祝い

松岡多加倫君（2／6）

堀江宏輝君（2／16）

☆2月ご夫人誕生日お祝い

福井浩道夫人（2／8）

小山雅弘夫人（2／13）

☆2月結婚記念日お祝い

堀江宏輝君（2／12）

松岡多加倫君（2／26）

小林英毅君（2／14）

長谷川亨夫人(2／11）

小林英毅夫人(2／25）

福井浩道君（2／23）

会暴テーマ ｜『繕頼と溌霧瓢I 誰細賎霧墾紙薩猿彌雌農で調Iり繊淡5



|◆1月理事役員会議事録あります。現在、名城公園北園をその場所にするという

ことで基本計画の策定作業が進んでいます｡新体育館は

フィギュアスケートの国際大会が開催できるよう、 1万

人を収容するアリーナや大相撲名古屋場所の会場とな

る施設としたいとのことです。

名古屋の隣の長久手にあるモリコロパークでは、昨年

4月、ジブリパークを作ることが公表されました。2022

年度の開業に向けて準備が進められています。

名古屋の空の玄関、中部国際空港。現在、愛知県国際

展示場「Aichi Sky Expo」の建設が進められており、
今年の9月にオープンの予定です。
名古屋では､東京オリンピックの開催やリニア中央新幹

線の開業、また外国人訪問客の増加をきっかけとして、

再整備が進んでいます。国内外の交流拠点をつくるとい
った考えも取り入れられています。

こういった流れの中でもう一つ感じるのは､堀川や中川

運河沿いで見られるように、歴史や文化の掘り起こしや

賑わいづくりといった、いわばソフト面での視点も取り

入れた整備が行われているということです。ストロー現

象を心配する声もあるようですが、いかに魅力ある街づ

くりをしていくかということが肝要ではないかと思い

ます。

f"EL勲痢跨胤棚聯響訴潅圃圃ffi"聴舸哩唇翔鴫蝿諦ル駒園.鍬；

1月22日

【審議報告事項】

1 . 2019-20年度地区委員会への出向承認

地区学友委員会委員太田和孝君

2．親睦委員会年末会員家族会収支報告

3．上期決算報告

4．次年度委員会組織報告

5．2019学年度米山記念奨学生受け入れについて

SUPRAPUTOELING(ｽﾌﾟﾗﾌﾟﾄｴﾘﾝ）君

（国籍：イソドネ”／ 1986.12.6生） 2019年4月より
名城大学経営学部国際経営学科4年生

受入れ期間‘2019年4月～2020年3月

ｶｳﾝｾﾗｰ宮尾紘司君次期米山委員長大谷恩君

6．国際奉仕事業加ﾎﾞｼﾞｧ井戸支援について経過報告

ｶﾝﾎﾞｼﾞｱでのさく井ｽｸｼﾞﾕｰﾙに合わせ2月22～26日

にNPO法人ｷｬﾝﾍﾙﾌﾟﾀｲﾗｿﾄﾞ同行で現地滞在。その際

ﾉｰﾄや鉛筆、消し].ムを寄贈。過日承認された予算に

は含まれておらず、次回例会より寄付を募る。
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山本眞輔

今年は名古屋日展開催します。30日から愛知県美術

館です。招待券さしあげます。お申し出下さい。

吉田玄

来週はおまちしています。寒い所ですが・ ・ ・

堀江宏輝 会員誕生日・結婚記念日お祝い

小林英毅 会員誕生日．ご夫人誕生日お祝い

松岡多加倫 会員誕生日・結婚記念日お祝い

長谷川亨 ご夫人誕生日お祝い

足立一郎 朝倉寿宜 萩原喜代子

林 永芳 堀江宏輝 伊藤健文
加藤重雄 河合隆史 川本裕之

柵木充明 宮尾紘司 大口弘和

太田和孝 大谷 恩 笹野義舂

志水ひろみ 鈴木聖三 舎人経昭

碓氷美佳 渡邊源市 余語秀暘

伊藤君本日の3分間スピーチよろしくお願いします

26件｜合計98,000円’

'3分間スピーチ

☆会員 伊藤健文君

レビ、ニュースなどで周知の事と思いますが、両陛下や

皇族、一般の入選者らの歌が披露される時、独特の節回

しで歌が詠まれている事にお気付きでしょうか。

たとえば、天皇陛下の歌、

「贈られし ひまわりの種は生え揃い

兼を広げゆく 初夏の光に」は、

「婚－られ－し一ひまわl)一の一種一は－」
のように、語尾を長く、長く、息が途切れる程、伸ばし

て節をつけて詠み上げます。

現代人には、まどろっこし＜、時間の無駄なような気

がしますが、なぜこのような詠み方なのか？

答えは、筆で歌を書くスピードなのです。日本では平

安時代初期に「かな」が生まれ、和歌の全盛期、能書家

が続出するのですが、黙って筆で文字を書かなかった、

声を出して筆を進めていたのです。その名残が今でも宮

中では継承され、

「贈－られ－し－ひまわり一の一種一は－」

と詠われているのです。

昔は文字を書く時には､声に出しながら書いていたの

です｡新元号初となる来年の歌会始めのニュースは耳を

そばだてて、聞いていただき、平安の雅へと思いはせる

のも一興ではないでしょうか。
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2月例会のお知らせ

2月5日（火） 12:30東急ホテル3F錦の間

◎卓話鴬谷龍男様

2月12日（火） 12:30東急ホテル3F錦の間

◎卓話石川清様

［名古屋第二赤十字病院名誉院長］

2月19日（火） 12:30東急ホテル3F錦の間

◎友愛の日

2月26日(火)例会変更＝2月27日(水）

16:30～20:30名古屋マリオットアソシアホテル

◎東名古屋分区.M

ホストクラブ名古屋守山ロータリークラブ

次回例会: 2019年(平成31年) 2月5日（火) 12:S0 名古屋東急ホテル3階錦の間
卓話 『86才になって想うこと』 元中京テレビ放送専務取締役 駕谷龍男様


